

Note de service

DESTINATAIRE : A tous les médecins
EXPÉDITEUR : Service de microbiologie du laboratoire de biologie médicale du CISSS
Lanaudière Nord (CHDL)
DATE : Le 29 mai 2019
OBJET : **Mise à jour de la procédure d'analyse des sécrétions vaginales**

Chers collègues,

Nous avons récemment procédé à la mise à jour de notre procédure de l'analyse des sécrétions vaginales pour l'adapter aux recommandations récentes du guide de pratique de l'INSPQ. Dorénavant, l'évaluation de la flore vaginale au gram se fera en utilisant les critères du score de Nugent. L'utilisation de ces critères permettra une meilleure corrélation entre l'examen microscopique et la clinique.

A partir 3 juin du 2019, les résultats de laboratoire pour l'évaluation de la flore vaginale seront transmis ainsi :

- «Flore normale.»
- «Flore vaginale intermédiaire à interpréter selon le tableau clinique et le pH vaginal.»
- «Flore vaginale compatible avec une vaginose bactérienne. »

Nous vous remercions de l'attention que vous porterez à la présente communication. Veuillez agréer l'expression de nos sentiments distingués.



Dr.Soraya Boukhoudmi
Microbiologiste-Infectiologue
Service de microbiologie-maladies
infectieuses, CHDL



Audrey Gaudet, Assistante-chef intérimaire
Laboratoire microbiologie
CISSS Lanaudière (CHDL)

Référence :

https://www.inspq.qc.ca/sites/default/files/documents/itss/itss_ammig_guide_inf_vaginales_version_finale.pdf

c.c.: Microbiologistes-infectiologues